

# フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報聴係（☎49 - 3111内線258）までお知らせください。



## デイサービスセンター大館南がオープン

デイサービスセンター大館南しゅん工式（3月27日）

下川原向野地内（南小学校裏）に建設した「デイサービスセンター大館南」のしゅん工式が行われました。この施設は、利用者ができるだけ自立した生活を続けられるようにサービスを提供するとともに、生活の相談などを受けることを目的として4月1日から運営されています。

**必要とされる社員になりたい**  
新入社員合同入社式・研修会（3月23日）  
「合同入社式」がプラザ杉の子で開かれ、18社32人の新規学卒者が参加し、社会人としての第一歩を踏み出しました。入社後のには「研修会」が行われ、名刺交換や、お客様への接遇の仕方など、社会人としてのマナーを学びました。



## 新設した歩道を渡り初め

道目木〜大滝間歩道完成式（3月31日）

道目木と大滝を結ぶ市道扇田十二所線に、幅1.5m、長さ400mの歩道が完成し、地域の方々など約100人が参加し、渡り初めをしました。沿道には9基の防犯灯も設置され、夜間も安心して歩行できるようにしました。



## みそ付けたんぽに舌鼓

下川治公民館春休み子供大会（3月23日）



小学1年生から5年生までの子供たち16人が参加して、手作りたんぽにチャレンジしました。初めてお米を研いだ子供もいましたが、中にはお手伝いをしていけるせいか、慣れた手つきの子も。試食タイムでは自分で作ったたんぽに、「おいしい」を連発しながら2本、3本と食べる子供もいました。